

## 全国中小企業団体中央会 創立50周年記念式典

全国中小企業団体中央会の創立50周年記念式典が昨年11月29日に東京で開催され、本会から中央会専任役員表彰として次の者が表彰された。

### 【経済産業大臣表彰】

▼鈴木慶夫（指導相談室長） ▼佐藤敏雄（総務部長） ▼伊藤高照（業務推進部長）

### 【中小企業庁長官表彰】

▼錦織義雄（業務推進部主幹） ▼村井精一（組織振興部主幹） ▼池永敏之（連携支援部主幹）

## 共同店舗協議会役員会

千葉県共同店舗協議会（会長 積田坦白 井シヨッピングセンター）（協 顧問）は12月1日千葉市内において役員会を開催し、①平成18年度上半期の事業実績報告を了承し、②下半期の事業計画について検討した。

## フォローアップ研究会

本会は12月5日千葉市内において「新設組合フォローアップ研究会」を開催した。これは、文字通り新設組合を対

象に、事業協同組合の柱である共同事業についてその意義と方法について研究するもので、はじめに①中小企業診断士の下村洋太郎先生より「新時代における組合共同事業」について講義があり、続いて事例研究として流山工業団地（協）の上坂操専務理事から「共同事業を中心とした組合運営」について報告があった後質疑応答と意見交換が行われた。

## 組合士会視察研修・交流会

千葉県中小企業組合士会（会長 上坂操 流山工業団地専務理事）は12月6日千葉市若葉区の千葉県産業支援技術研究所・加曾利庁舎を視察した。

ここは千葉県が設置した鋳工業系試験研究機関で、中小企業の活性化、ベンチャー企業の創出・育成、産学官連携による新産業の創出等を目指し、そのニーズに応えるために研究開発、技術相談、依頼試験等のさまざまな支援を行っており、当日は担当者より活動内容と施設の説明があった。

その後、ばるるちばにおいて交流会を開催。講師に、環境コンサルタント・ワンワールド代表のベオ・エクベリ氏が「環境ビジネスを考える」というテーマで、時代

の変化とこれからの企業運営についての講演があり、さらに場所を移して懇親会が開かれた。

## 精神障害者雇用に関する 事業主向け相談支援事業

既にお知らせしているように、平成18年4月から改正精神障害者雇用促進法が施行され、精神障害者の雇用に対する法律上の義務や各種支援策が創設されました。

しかし、精神障害者の障害特性に関する知識や雇用に関する配慮事項等については、事業主の皆様は周知されているとは言い難い状況にあると思われまます。

そこで、本会では精神障害者の雇用に関する事業主向け相談窓口を設置し、助言、情報提供や専門機関のあっせん、普及・啓発等を実施し、事業主の皆様への精神障害者雇用を支援します。

### 【事業内容】

事業主向け相談窓口を設置し、相談窓口対応、事業者訪問、セミナーの開催、事業主が集まる機会の活用を通じて次のことを行います。

- ▼精神障害者の雇用に関する助言・情報の提供
- ▼相談内容に応じた支援機関のあっせん、連絡調整
- ▼プライバシーに配慮した精神障害者の把握・確認に係るガイドラインの周知

★詳細は本会連携支援部  
精神障害者雇用相談員  
TEL 043・242・3277

## 冬季の省エネルギー対策

（関東経済産業局長）

★ 暖房中の室温は19℃を目途に過度にならないように適切な調整に努める等エネルギー消費についてきめ細かな管理を行うこと。また、執務室で快適に過ごせるよう、適切な服装、いわゆる「ウォーム・ビズ」を心がけること。

★ 席を外す際にはパソコンをこまめにシャットダウンし、退庁時には、業務に支障の無い範囲で、プリンター等のOA機器、電気ポットや照明の電源を消す等、電力消費軽減に努めること。

★ 昼休みは、業務上特に必要な箇所を除き、一斉消灯するとともに、夜間における照明も、必要最小限の範囲で点灯することとし、それ以外は消灯を徹底する。また、廊下・ロビーなど共用部分の照明については、業務に支障の無い範囲で消灯を実施すること。

## □表紙のメッセ【県庁前駅】

千葉県モノレールは車両が吊り下げられた形の懸垂式で、県庁前駅から千葉駅を経由してJR京葉線の千葉みなと駅までの1号線と、千葉駅から千城台駅までの2号線を含めて全長15.2kmあり、懸垂式では世界最長路線だそう。県庁前駅は平成11年に開業した駅で、駅舎は交差点の上に位置して、駅前の通路は環状の歩道橋になっている。駅付近には千葉県庁、県警本部、県文化会館、県文書館、県立図書館、千葉城跡郷土博物館などがある。

## 編集後記

from the editor

新年おめでとございませう。昨年暮れのポーンナスは戦後最高の額だったようですが、こんな報道に接すると私ども中小企業の現場を知る者は「本当かな」と思ってしまう。

今年こそは消費者一人ひとりが景気の回復を実感し、実り多い年になりますよう祈っています。

本年も宜しくお願いたします。  
E-mail: fumatogawa@chokai-chiba.jp